

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

Une prière pour ranger ses décos de Noël

Que l'on choisisse l'Épiphanie ou la Chandeleur pour défaire ses décorations de Noël, puissions-nous vivre la grâce de la Nativité tous les jours, même sans décos...



Les catholiques rangent leurs décos de Noël de manière différente, mais cette journée a toujours un goût un peu amer. Certains choisissent de défaire leur sapin le huitième jour de l'Octave de Noël, le 1er janvier. D'autres s'y attèlent le 12^e jour après Noël, c'est-à-dire, la veille de l'Épiphanie, ou bien le 6 janvier, jour de l'Épiphanie. D'autres encore attendent jusqu'à la dernière fête de l'enfance du Christ, la Présentation au Temple, le 2 février. En tous les cas, une occasion idéale pour réciter cette prière :

Seigneur Jésus,
aujourd'hui nous avons rangé toutes nos décos de Noël.

Nous entrons dans le Temps Ordinaire
et notre maison a de nouveau un air « ordinaire ».

Cependant, Seigneur, nous savons que dans notre maison se trouve un secret.
Au fond d'elle, toutes nos décos de Noël sont toujours présentes.
La bénédiction de Noël est aussi toujours présente avec nous,
dans les endroits profonds et calmes de notre maison.

Seigneur, nos vies redeviendront ordinaires,
mais Tu sais que chacun de nous a reçu la grâce du Baptême.
La grâce que Tu nous as donnée est toujours avec nous,
dans les endroits profonds et calmes de notre âme.

Puissions-nous vivre la grâce de Noël tous les jours, même sans décos.

Puissions-nous toujours donner généreusement,
recevoir des cadeaux avec gratitude,
accueillir les autres avec bienveillance
et apprendre toujours à Te connaître davantage.

Faisons de notre maison un foyer chaleureux grâce à Noël,
et faisons de nos âmes des foyers accueillants
où Jésus puisse demeurer à jamais.

Amen.

